

# 24Jam

## Sinergi bersama BKKBN, Kodim 0812/Lamongan gelar Penyuluhan KB Kesehatan TNI

Basory Wijaya - [JATIM.24JAM.CO.ID](http://JATIM.24JAM.CO.ID)

Oct 3, 2023 - 17:18



Lamongan,-Peduli akan kesehatan masyarakat, Kodim 0812/Lamongan dan BKKBN (Badan Kependudukan Dan Keluarga Berencana Nasional) Kabupaten Lamongan menggelar kegiatan Penyuluhan KB Kesehatan Semester II Tahun 2023, bertempat di Puskesmas Kembangbahu Kecamatan Kembangbahu Kabupaten Lamongan



Kegiatan tersebut diikuti oleh anggota Kodim 0812/Lamongan, Persit dan masyarakat dengan tujuan untuk mendukung dan mensukseskan program KB yang dicanangkan oleh Pemerintah.

Selain itu, "penyuluhan yang dilaksanakan saat ini juga memberikan pemahaman dan pengetahuan terkait pengendalian kehamilan atau mencegah kehamilan yang tidak kita ketahui.

Dalam hal ini Komandan Kodim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P., M.Han., di tempat terpisah menyampaikan bahwa program Bhakti TNI dengan melaksanakan KB Kes adalah salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat di wilayah binaannya. Kegiatan tersebut diharapkan dapat memberikan manfaat bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan kualitas dan aksesibilitas fasilitas umum.

"Sangatlah penting sinergi antara TNI dan masyarakat dalam melaksanakan kegiatan ini. Mari seluruh elemen masyarakat untuk turut serta dalam Karya Bhakti TNI KB Kes dan menjadikan kegiatan ini sebagai momentum untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat," ujarnya.

Dikatakan Dandim, kondisi kependudukan saat ini merupakan tantangan berat bagi pembangunan Bangsa Indonesia. Sebab itu, soal KB ini memerlukan perhatian dan penanganan secara seksama dan berkelanjutan. Maka, salah satu upaya yang telah dan perlu terus dilakukan pemerintah yaitu dengan pengendalian jumlah penduduk melalui program KB Kesehatan.

"Program KB ini punya arti yang sangat penting dalam upaya mewujudkan manusia Indonesia sejahtera, di samping program pendidikan dan kesehatan. Kami (TNI) juga akan membantu mensukseskan program ini," sebutnya.

Dandim mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah bergabung dalam KB Kesehatan terutama BKKBN Kabupaten Lamongan dan berharap kegiatan tersebut dapat memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat. Ungkapnya (Pendim0812)